



Cabinet de la
lieutenante-gouverneure du Québec

EN HOMMAGE AUX 30 CANADIENS DU 458^e ESCADRON

Aujourd'hui, prenons un moment pour honorer le courage et le dévouement de trente Canadiens tombés au service du 458^e Escadron de la Royal Australian Air Force.

Chacun de ces crois de coquelicots déposés porte le nom d'un aviateur ayant servi son pays dans des cieux lointains — loin de sa famille, loin du réconfort de la maison.

Ces hommes ont partagé les épreuves, l'espérance et le destin de leurs camarades australiens, britanniques et néo-zélandais — unis par le devoir, la quête de liberté et cette vérité simple : c'est dans l'alliance que se forge la véritable force.

Par leurs actes de bravoure et leur sacrifice ultime, ils ont été nos boucliers, protégeant nos frontières, nos familles, nos pays.

En déposant ces croix, les mots « Je me souviens », « Lest we forget », résonnent haut et fort, et à travers ce moment de recueillement, nous affirmons ce devoir de mémoire qu'est le nôtre ainsi que notre gratitude éternelle envers celles et ceux qui ont donné leur vie pour la paix.

Manon Jeannotte
Lieutenante-gouverneure du Québec



Cabinet of the
Lieutenant Governor of Quebec

IN TRIBUTE TO THE 30 CANADIANS OF THE 458th SQUADRON

Today, let us take a moment to honour the courage and dedication of thirty Canadians who fell in service with the 458 Squadron RAAF.

Each of these poppy crosses bears the name of an airman who served his country in distant skies — far from his family, far from the comfort of home.

These men shared the hardships, the hopes, and the destiny of their Australian, British, and New Zealand comrades — united by duty, the pursuit of freedom, and a simple truth: true strength is forged in alliance.

Through their acts of bravery and their ultimate sacrifice, they stood as our shields, protecting our borders, our families, our nations.

As these crosses are laid down, the words “Je me souviens”, “Lest we forget” ring loud and clear. Through this moment of remembrance, we reaffirm our duty to remember, and our eternal gratitude to those who gave their lives for peace.

Manon Jeannotte
Lieutenant Governor of Quebec